



La Feuille Paroissiale

Communauté locale Notre-Dame de l'Assomption

15^e année – N°165 – MARS 2025

Offices et intentions des messes du 2 mars au 6 avril

Dimanche 02/03 : **8^e du temps ordinaire C**

09h30 : Messe pour Mr Georges DONSIN

et Messe pour les membres vivants de la Confrérie du Sacré Viatique

et Messe pour Mr Georges THECK (*7^e anniversaire du décès ce 01/03*)

et pour Mme Maria DELLA MEA, Mr Mario FLORANI son époux et les membres de la famille

Dimanche 09/03 : **1^{er} dimanche de Carême C**

09h30 : Messe pour Mr Jean JOSPIN et son épouse Jeanne VANDEN BROECKE

et Messe pour Mme Ninie DONNEAU et son époux Mr Maurice MARX

Dimanche 16/03 : **2^e dimanche de Carême C**

09h30 : Messe pour Mr Cyrille LIBERT et son épouse Marie-Louise HAUSMANN

Dimanche 23/03 : **3^e dimanche de Carême C**

09h30 : Messe pour GERARDY-DEVIGNE, les époux DEVIGNE-RAPHAY,

et les époux KUPPERS-GERARDY

Dimanche 30/03 : **4^e dimanche de Carême C**

09h30 : Messe pour les familles MAILOT-HAINE et apparentées

et Messe pour Mr Guy FASSOTTE (*3^{ème} anniversaire du décès ce 01/04*)

et Messe pour Mme Marie-Jeanne JACOB-GILLISSEN (*1^{4^e}* anniversaire du décès ce 28/03)

et ses filles Josiane et Myriam

Dimanche 06/04 : **5^e dimanche de Carême C**

09h30 : Messe pour les époux GERARDY-DEVIGNE, les époux DEVIGNE-RAPHAY,

les époux KUPPERS-GERARDY

Divers

Ont rejoint la Maison du Père

- Mme **Marie-Thérèse GROSJEAN**, épouse de Mr François PETURKENNE, décédée dans sa 81^e année, dont les funérailles ont eu lieu le samedi 15 février en notre église.

- Mr **Vittorio SEMINARA**, veuf de Mme Maria RESTIVO, décédé dans sa 89^e année, dont les funérailles ont eu lieu le vendredi 21 février en notre église.

- Mme **Josette BOINEM**, veuve de Mr André BOLLE, décédée à l'âge de 80 ans, dont les funérailles ont eu lieu le mercredi 26 février en notre église.

Chapelet et adoration

Tous les **mercredis** à saint Remacle de 08h00 à 08h30 (*adoration de 9h00 à 9h30*)

Tous les **jeudis** à 16h30 à St Antoine, suivie de l'**adoration** à 17h30 et messe à 18h00.

Prière mariale tous les vendredis à Notre-Dame des Récollets de 14h00 à 14h30.

Confessions individuelles

A St Antoine, tous les vendredis **sur rendez-vous** de 17h00 à 18h00 au 0471/772447.

Si vous avez une connexion Internet

Vous trouverez les horaires des messes, les feuillets paroissiaux et pas mal d'informations et de renseignements de l'Unité pastorale Jean XXIII sur le site Internet : <https://www.paroisses-verviers-limbourg.be> avec les liens vers d'autres sites qui pourraient vous intéresser.

Prier avec le Saint-Père – Mars 2025

Prions pour que les familles divisées puissent trouver dans le pardon la guérison de leurs blessures, en redécouvrant la richesse de l'autre, même au cœur des différences.

Pour l'entraide

Vous pouvez toujours glisser votre participation dans la **petite maison** à votre disposition.

Agenda du mois de mars

Mercredi 5 mars : **Mercredi des Cendres**

18h00 à Lambermont ; 18h00 à St Antoine et 18h00 à Bilstain.

Vendredi 7 mars : 19h00 – 21h00 à St Joseph, « **Verviers Ardent** » par et pour les jeunes.

Jeudi 20 mars : 09h00 à 15h00 au Foyer de Charité à Nivezé, **Journée pour Dieu.**

« Dieu a tant aimé le monde » *Jn 3,16*. Avec l'encyclique « Dilexit nos ».

Carême de partage : semons la solidarité, cultivons l'Espérance

En cette période bousculée par les guerres et les crises, **le chemin de conversion du Carême** s'offre à toutes les personnes qui le veulent comme un temps pour se mettre encore plus singulièrement à l'écoute de l'Esprit de Dieu - esprit de vie et de justice - et pour s'ouvrir avec le regard de la foi aux plus vulnérables de la grande famille humaine. 2025 est une année jubilaire, année particulière de réconciliation et de pardon qui invite à **se mobiliser pour la justice sociale et la solidarité.**

Ce Carême nous invite à porter notre attention tout particulièrement sur le **Pérou où la crise économique et sociale frappe durement la population.** La flambée des prix des denrées alimentaires de base, combinée à une urbanisation croissante et aux impacts du changement climatique, affecte particulièrement les plus vulnérables. Au Pérou, plus d'un habitant ou une habitante sur cinq est en situation d'insécurité alimentaire sévère.

Dans un tel contexte de précarité, une implication des communautés dans leur ensemble est nécessaire. Pauvres parmi les pauvres, les femmes et les enfants de ces communautés s'organisent pour ne pas laisser les plus fragiles sur le bord du chemin.

Au Pérou, l'insécurité alimentaire touche les zones urbaines

Face à ces défis, les jeunes péruviens et péruviennes se mobilisent à travers l'agroécologie urbaine. Formé(es) par nos associations partenaires sur place (*IBC, MOCICC, Kallpa*), des responsables de l'agro-écologie accompagnent particulièrement les personnes vulnérables - femmes, enfants et personnes âgées. À leur tour, ils et elles sont alors à la tête de cantines populaires, de restaurants sociaux, de potagers d'école... Ils et elles sensibilisent leurs communautés et participent aux processus décisionnels locaux et plaident pour des politiques favorables à l'agroécologie. Cette approche communautaire transforme le système alimentaire tout en renforçant le tissu social.

Les enfants vulnérables de Cajamarca retrouvent espoir au Chibolito

À Cajamarca, province au taux élevé de pauvreté, de nombreux enfants âgés de 6 à 18 ans grandissent dans la rue, confrontés quotidiennement à la violence, l'exploitation et la malnutrition. Face à cette réalité, le centre Chibolito offre un cadre protecteur à ces enfants vulnérables. Au centre, ils trouvent des programmes de formation théorique et professionnelle, des ateliers de menuiserie et de cuisine, des activités ludiques et sportives, un accompagnement personnalisé.

Concrétiser l'Espérance de Pâques

Soutenons ces initiatives : formations à l'agroécologie, développement de jardins potagers urbains, accompagnement des jeunes de la rue. Que la **collecte** passe par le panier de l'offrande ou la voie digitale, les **30 mars et 13 avril** sont dédiés, au sein de l'Église de Belgique, au soutien des projets des partenaires péruviens mais aussi de dizaines d'autres projets dans pas moins de 12 pays, tous plus porteurs de vie les uns que les autres. Par nos dons, nous rendons concrète l'Espérance de Pâques, celle qui conduit les hommes et les femmes de toute la terre à redécouvrir ensemble la joie de la fraternité et de la solidarité.

Vous pouvez faire votre don de Carême sur le compte d'Entraide et Fraternité BE68 0000 0000 3434 (communication : 7245), en ligne sur www.entraide.be ou encore via les réseaux sociaux de l'ONG (Facebook et Instagram). Une attestation fiscale est délivrée pour les dons à partir de 40 € par an.

Bon et fécond Carême à toutes et à tous. Merci pour votre solidarité qui permettra à des milliers de personnes impactées par la faim et l'injustice au Pérou de poursuivre leur combat et de prendre ainsi part à la fête de la Résurrection du Christ.

Pour plus d'informations sur le Carême de partage (pistes de célébration, poster de Carême, vidéo, magazine de campagne, revue Juste Terre !, etc.) : careme.entraide.be - info@entraide.be - 02 227 66 80.